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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本日

も多くの会員の皆様にご

参加を頂きありがとうご

ざいます。また、いつも

ながら会場運営委員会の

皆様には早い時間からの

例会準備、そして片付けと感謝申し上げます。 

 先ずは昨日開催をされました IM記念ゴルフ大会

にご参加頂きました皆様ありがとうございました。

越谷南 RCさんが幹事を務められておりましたが、

中島パスト会長にすみれＣＣの手配を頂き、受付を

江藤委員長･米山副委員長にお手伝いを頂きまし

た。ありがとうございました。その様な中で中村幹

事が 82 で回りベスグロ、平野さんが 85で回り準優

勝でした。おめでとうございます。また、先日開催

をされました地区大会記念ゴルフ大会の報告を改め

てさせて頂きます。なんと中村幹事が優勝をしちゃ

いました。281 名の中で優勝ですから、優勝賞品が

楽しみであります。昨晩は中村幹事を囲み祝賀会を

行いましたが、ちょろいな。発言もあり大いに盛り

上がった所であります。 

 さて、本日は青少年交換留学生のユリウス君の近

況報告となります。8月 20 日に来日をされ早 2ヵ月

となります。今でも思い出すのは来日時にゲートか

ら出てきて、山田先輩が英語で話しかけるとユリウ

スが日本語で答えるという摩訶不思議な会話であり

ます。ユリウスにとってこの 2ヵ月は高校への通学

や納豆、ネパール料理体験などの様々な体験をする

事ができた激動の 2ヵ月であったと思いますが、大

塚委員長･深野カウンセラー･山田託也さんの支援

と、なんといってもやはり第一ホストファミリーで

ある安濃パスト会長の支援があったからユリウスも

安心をして生活ができているのではないでしょう

か。20 日には安濃パスト会長から大塚委員長のお宅

へお引越しとなります。安濃パスト会長ありがとう

ございました。また、大塚委員長宜しくお願い致し

ます。また、澤田米山記念奨学委員長、松田ロータ 

 

 

リー財団委員長による卓話もございます。寄付金が

どの様なことに使われているのかを理解し、ご寄付 

を頂く事は大切であると思いますので宜しくお願い

致します。 

 最後になりますが、22日に開催をされます市民ま

つりでの大切なお願い事が 2つございます。一つ目

はご参加のお願いであります。後程、中川委員長よ

り委員会報告で詳細はご案内申し上げますが、先ず

は会場にいらしてください。二つ目は今年度の我々

の開催会場は越ヶ谷小学校校庭となっておりますこ

とから、飲酒とたばこ（電子たばこ含む）は禁止と

させて頂きます。他団体がどの様にされるかは分か

りませんが、越谷 RC の会員としてやはり品位ある

行動をとりましょう。どの口が言うのかとお思いで

しょうが宜しくお願い致します。 

それでは本日の例会も宜しくお願い申し上げます。 

◆ 幹事報告                中村聡久幹事  

1、10 月 21 日(土)に大宮

西 RCと米山学友会との

共同事業「世界ポリオデ

ーin大宮」が大宮ソニッ

クシティにて午後 3時か

ら 9時 30 分まで開催さ

れるそうです。チラシを皆様の BOX にお入れしまし

た。お時間のある方は是非お出かけ下さい。  

2、来週 24日の例会は 22日(日)に開催される第 48

回越谷市民まつりに振替のため休会となります。お

間違えのないようお願いします。  

3、29 日(日)にロータリー財団奨学候補生オリエン

テーションが大宮ソニックシティにて午後 1時 30

分より開催されます。若海会長･幹事が出席しま

す。  

4、11 月 11 日、12日開催の地区大会は全会員登録

とさせて頂いています。登録料は 1万円ですが 6千

円をクラブ負担とし 4千円を本日より徴収させて頂

きます。ご協力のほど宜しくお願いします。尚、

BOX に地区大会リーフレットをお入れしましたので

ご一読下さい。  

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 59 名  71.08 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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5、お知らせです。事務局のある駐車場が 19日(木)

から 25 日(水)までリニューアル工事のため利用で

きません。事務局にお越しの際は別の駐車場をご利

用下さい。 

◆ 委員会報告等 

◎ 青少年奉仕委員会     大塚洋幸委員長 

 バザーの献品が大変多く集まりました。皆様ご協

力ありがとうございます。当日、文教大学 RAC は越

谷 RCの隣のブースで行いますので宜しくお願い致

します。 

◎ 親睦活動委員会      牛久祐一副委員長 

 11 月 3、4 日の親睦旅行代 79000 円、11 月 16 日

親睦ゴルフ代 5000 円を 10 月 31 日の例会で集金さ

せて頂きます。旅行参加の方は振込も可能ですので

宜しくお願い致します。 

◎ 社会奉仕委員会      中川 訓委員長 

 10 月 22 日の越谷市民まつりは例年通り三宮卯之

助力持ち大会を越谷 RCで担当させてもらいます。

社会奉仕委員の皆様、ご協力をお願い致します。委

員の方は 7時集合、その他の方は 9時集合で、競技

は 12時開始となります。当日、会員の方は黄色の

ベスト着用でお願いします。 

◎ 米山記念奨学委員会    濱野世嗣副委員長 

 本日、若海会長･平田パスト会長･豊田パスト会

長･森田会長ｴﾚｸﾄからご寄付を頂きありがとうござ

います。米山記念の寄付は為替に影響ありませんの

で、ぜひ宜しくお願い致します。この後私が敬愛し

てやまない澤田委員長の卓話があるということで、

卓話でぐんと寄付率が上がるから期待して待ってろ

とおっしゃっられましたので是非皆様楽しみにして

頂ければと思います。 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会      松田繁三委員長 

 10 月 10 日までに全体の目標額の 44.4％が集まり

ました。予想に関してはまだ円安が続いてます。年

明けに円高に傾いたらぜひご寄付をお願いします。 

◎ 交換留学生報告     澤田裕二カウンセラー 

 駒場桜さんのマンスリーレポートを報告します。

総合評価 4 、健康状態／ウィーン観光がありその際

体調を崩されました。喉の痛みや頭痛がありまし

た。今は落ち着いています。 

学校の状況評価 3、学校で沢山友人ができたそうで

す。ホストファミリーとの関係評価 3、ロータリー

の例会に出席していませんが、学校にいるロータリ

アンとたまに話しています。よく学校終わりにアイ

スを食べますが、町中に沢山アイス屋さんがありと

ても美味しいです。 

◆ロータリー財団記念ピンバッジ等授与 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ･ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ 8 回「丹田益生会員」 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ･ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ 7 回「蓮見典史会員」 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ「山田託也会員」 

ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ 「若海宗承会長」 

◆ 挨拶及び近況報告 交換留学生 ユリウス君 

 僕は 15歳です。スイ

スのチューリッヒに住

んでいます。スイスの

人口は 870 万人です。 

チューリッヒは物価は

とても高いですが、生

活費水準はとても高く

スイスで一番大きい町です。言語はドイツ語を話し

ます。子供の頃はフランス語を話し英語は学校で習

います。スイスの有名なものそれは 100％、時計で

す。景色はとても綺麗で少女ハイジはアニメですけ

どスイスアルプスに住んでます。私の家は 4人家族

で父はコンピュータの科学者です。小さい頃はよく

スキーをしていました。７歳からはチェスをやって

いて色々な国のトーナメントに参加しています。日

本では弓道部に入っていてとても楽しいです。サッ

カーも大事な趣味の一つです。将来は物理の研究者

になりたいと思っています。日本では日本語をはじ

め新しい事をたくさん勉強したいと思っています。 

◆ 「米山月間に因んで」 

澤田裕二米山記念奨学委員長 

 日本のロータリー全地区に

よる国際奉仕事業です。日本

で学ぶ外国人留学生に奨学金

を支給し支援することにより

日本と世界との平和の架け橋

になる人材を育成することで

す。 

ではなぜ外国人を支援するのか？この事業は 1952

年東京 RCが発表した「米山基金」に始まり、海外

から優秀な学生を日本に招き勉学を支援する奨学金

事業でした。その背景には二度と戦争の悲劇を繰り

返さないために「平和日本」を世界に伝え、国際親

善と世界平和に寄与したいという戦後のロータリア

ン達の強い願いがありました。米山記念奨学会の特

徴ということで毎月 1回以上クラブの例会出席があ

ります。米山梅吉翁は東京柴田村に生まれ 19 歳で

渡米、帰国後三井銀行入行。遣米使節団の一員とし

てアメリカ滞在中、ダラス RC会員だった福島喜三

次と出会い、日本最初のロータリークラブ、東京 RC

を設立します。1942 年には日本初の信託銀行、三井

信託株式会社を設立し初代社長に就任。その晩年は

三井報恩会を通じ社会文化事業の支援、資材を投じ

青山学院初等部設立されました。年度計画書の 73

ページに米山記念奨学生の名簿があります。選考の

基準となる期間は選考年度を含む過去 2年半です。

7月から始まる上期に集中させるクラブが当該年度
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選考で有利になるという事で前半に寄付をお願いす

る事になりました。  

◆ 「ロータリー財団について」 

松田繁三ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長 

 ロータリー財団の

歴史ですが、1917 年

にアーチ C･クラン国

際ロータリー会長が

「世界でよいことを

するために」基金の

設置を提案したこと

に始まり、1983 年に米国イリノイ州法の下に非営利

財団法人となりました。ロータリーの使命はロータ

リー会員が人々の健康状態を改善し、質の高い教育

を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすこと

を通じて世界理解･親善･平和を達成できるようにす

る事です。その中の事業としてポリオ根絶活動とし

て「ポリオプラス」、平和フェロー研修を支える

「ロータリー平和センター」、小規模で短期的なプ

ロジェクトを支える「地区補助金」、大規模な国際

活動に資金提供する「グローバル補助金」、自然災

害により被災した地域での救援･復興を支援する

「災害救援補助金」、大規模で効果の高い 3〜５年

間のプロジェクトの実施を可能とする「大規模プロ

グラム補助金」があります。寄付について公益財団

法人ロータリー日本財団への個人、法人からの寄付

は税制上の優遇措置の対象となります。そして国際

ロータリーとロータリー財団の長期的な存続に欠か

せないのが投資です。ロータリー財団プログラムと

重点分野を支える主な資金源である年次基金は過去

５年間、平均 5.4%の収益を生み出し 4億 3700 ドル

に成長しました。世界で活動し継続するためにも財

団へのご寄付をお願い申し上げます。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

米山奨学生 徐 啟懐さん、交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①澤田米山記念奨学委員長･松田ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

卓話ありがとうございました。澤田さん本日は火曜

日ですのでお疲れ様会をしましょう。②IM記念ゴル

フへ参加頂きました皆様ありがとうございました。

明日の接待ゴルフで上への 6インチを試してみま

す。③中村幹事、IM 記念ゴルフでベスグロ･地区大

会記念ゴルフで優勝おめでとうございます。今晩は

お祝いです。④安濃パスト会長、第 1ホストファミ

リーありがとうございました。大塚委員長、20日か

ら宜しくお願い致します。/若海宗承会長 

＊①澤田米山記念奨学委員長、卓話ありがとうござ

いました。とても勉強になりました。②松田ﾛｰﾀﾘｰ

財団委員長卓話ありがとうございました。とても勉

強になりました。③ユリウス君、近況報告ありがと

うございました。日本語が益々上手になりました

ね！/中村聡久幹事 

＊ユリウス君、スピーチありがとうございました。

日本語が良かったです。/井橋吉一 

＊①ユリウス君、素晴らしい日本語での近況報告ご

苦労様でした。②昨晩のロッテ対ソフトバンク戦は

延長となりましたが、10回の攻防はとてもエキサイ

ティングな試合となりロッテが 3点差をひっくり返

して勝利しました。その後は興奮してなかなか眠れ

ませんでした。/中島美三郎 

＊ユリウス君、今日はスピーチありがとうございま

した。スイスの事がよくわかりました。日本語が上

手になりましたね。/須賀定吉 

＊①米山月間に因んでとﾛｰﾀﾘｰ財団についての卓話

ありがとうございました。②ユリウス君、近況報告

ありがとうございました。スイスはとても素敵な所

ですね。今度行ってみたいです。/江原武男 

＊本日は米山月間という事で卓話させて頂きまし

た。徐君頑張って下さい！引き続きご寄付を宜しく

お願いします。/澤田裕二 

＊①澤田米山記念奨学委員長･松田ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

卓話ありがとうございました。寄付します。②ユリ

ウス君、日本を楽しんで下さい。/鮫島弘武 

＊ユリウス君、近況報告ありがとうございました。

日々楽しく過ごしているようで安心しました。もっ

と日本を楽しんで下さいね。/浅見冨司雄 

＊澤田米山記念奨学委員長･松田ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長卓

話お疲れ様でした。まだご寄付されていない方は宜

しくお願いします。/豊田高行 

＊中村幹事、すみれコースでのベスグロは凄いです

ね！平野さん次は負けないで！/深野洋二 

＊ユリウス君、スピーチは練習のように上手く行か

なかったけど良かったですよ。澤田米山記念奨学委

員長･松田ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長卓話お疲れ様でした。/

安濃和正 

＊ユリウス君、近況報告お疲れ様でした！/森田 

隆 

＊本日所用にて早退させて頂きます。/増元 晃 

＊昨日の IM 記念ゴルフではお世話になりました。

会議と重なり 3階にいます。入ったり出たりですみ

ません。/中島雅樹 

＊吹風も少し肌寒く木々の緑も赤く色づき始める季

節、庭の金木犀も冬籠りを告げています。ユリウス

君 Nace to meet you！Thank you for your 

speach、澤田米山記念奨学委員長･松田ﾛｰﾀﾘｰ財団委

員長卓話ありがとうございました。中村幹事、優勝

おめでとうございます！ /髙橋和彦 

＊ユリウス君、日本語が素晴らしいです。安濃パス

ト会長より山田君の英語より日本語で話す方が通じ

るよとアドバイスを頂きました。これからも日本
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語･ひらがな･カタカナを頑張って下さい。/山田託

也 

＊①澤田米山記念奨学委員長･松田ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

卓話ありがとうございました。②ユリウス君近況報

告を楽しく聞かせて頂きました。日本を満喫して下

さい。/近藤正成 

＊ユリウス君、近況報告ありがとうございました。

来年 7月まで宜しくお願いします。/大塚洋幸 

＊若海会長、昨日の IM記念ゴルフの後の打ち上げ

ではご馳走になりましてありがとうございました。

/濱野世嗣 

＊本日、早退します。申し訳ございません。/奥田

邦彦 

＊本日、早退させて頂きます。/陶山史朗 

＊申し訳ありません。早退させて頂きます。/有森

健太郎 

＊ユリウス君、興味深いお話ありがとうございまし

た。PS：IM 記念ゴルフをドタキャンして申し訳ござ

いませんでした。/長澤告幸 

 

本日 33 件 39,000 円  累計 897,000 円 

 

 

ポール・ハリスフェロー「山田託也会員」 

ベネファクター    「若海宗承会長」 
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